

EXTRATERRESTRE DE LAS PLEYADES - SWARUU DE ERRA – ESTRELLA TAYGETA

Published 19 August 2018 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu: Porque lo único que debes saber Robert y lo único que importa es quién eres hoy. El ser extraterrestre no es más ni menos que ser un ser humano, eso sería sólo programación negativa de parte de los mismos controladores.

Robert: Si, Swaruu. Un ser humano de la quinta densidad.

Swaruu: Lo único que debes saber, es que tú eres Robert y eso se lleva con pleno orgullo con la misma importancia que cualquier otro ser, en existencia dentro y fuera de la Tierra. El ser de quinta densidad es un estado mental y de conciencia, no donde tú tienes tu vehículo físico, tu vehículo es solo tu punto de atención actual.

Tengo tanto que decir sobre eso que nunca acabaría. Cada persona es la Fuente y que cuando esa persona o cualquier otra muere y está en la entrevista, esa persona es la Fuente y manifiesta todo lo que desea en el instante, una playa hermosa y allí está, una pizza y ahí está, un bosque y ahí está, pero también puede tener su punto de atención en cualquier otro del universo, porque es el Universo y el Universo es su creación, así que cada persona en la entrevista puede ser o mover su punto de atención hacia cualquier otro y ser esa persona por el tiempo que desee serlo.

Puede ser una ardilla por media hora solo porque es divertido. Te aburres y ahora eres Ángela Merkel por 10 minutos, luego necesitas descansar del susto y decides ser ahora un conejo por 15 minutos, o un taxista de Nueva York, o Robert.

Eso es todo, es la Fuente moviendo su punto de atención hacia todo lo que se ha imaginado, porque todo lo que existe es la misma Fuente, y el tiempo como tal, sólo es reflejo de una encarnación o punto de referencia. Eso es lo que eres, un fragmento de tu propia imaginación.

Robert: Que bien, y aquí la gente sólo hace que complicarse la vida y sacar problemas de donde no los hay. Gracias, Swaruu.

Swaruu: Cuando duermes eres la Fuente de nuevo. Por eso lo manifiestas todo ahí, y ¿por qué sueñas cosas mundanas? Porque vienes de ese punto de atención, por eso, así es.

Robert: Swaruu, alguien me preguntó, ¿que si en sueños podría vivir en la quinta densidad? Gracias.

Swaruu: Al dormir eres todo, eres la Fuente, por lo tanto todo está a tu disposición. Al dormir no vas a una densidad en particular como les dicen tantos canales espirituales en la Tierra. No estás sujeto por una densidad, eres el Todo de nuevo, puedes ir y puedes manifestar lo que sea.

¿Que los sueños son el reflejo del inconsciente de cosas no resueltas? Ok sí, y eso no contradice lo expuesto arriba, más bien explica porque se manifiesta una cosa, generalmente mundana y no otra.

Robert: Sobre el tema de los sueños, ¿añadirías algo más?

Swaruu: Siempre hay más, pero dejémoslo ahí de momento, eso explica bastante.

Robert: Swaruu, gracias. Tengo otra pregunta que alguien me hizo y que de algún modo, hay relación, veras. ¿Qué pasa con la gente que está en coma por mucho tiempo o poco tiempo, son conscientes del estado en el que están?

Swaruu: Se pueden olvidar de que tienen cuerpo, están como la Fuente en otros planos haciendo lo que sea que deseen, solo si hay un motivo para regresar a su cuerpo-punto de atención regresarán. De no ser así simplemente se olvidan y desde el punto de vista de sus familiares, simplemente se fue, pero depende de las causas por estar en coma, porque muchas veces hay un daño en el cuerpo que no permite enlazar con la señal de la Fuente.

Robert: Wow. Esto de algún modo tranquilizará a muchas personas que tengan algún ser querido en esta situación. Tengo que decirte que en el vídeo sobre el suicidio recibí varios comentarios que decían que ese vídeo les llegó en un buen momento.

Swaruu: Es que las admas, que no son otra cosa más que un punto de atención de la Fuente y la Fuente, entran en un bucle de reencarnaciones como círculo repetitivo, en donde viven algo y se suicidan, sólo para ver que siguen siendo ellos mismos desde el otro lado. Entonces al no haber tiempo entran de nuevo al punto de atención del mismo cuerpo e intentan hacer bien lo que no lograron la primera vez. Y ahí se están una y otra vez pasando y viviendo lo mismo, hasta que se dan cuenta de que tienen que dejar ir las cosas que no salieron bien.

Robert: Claro, una respuesta lógica y muy clara.

Swaruu: Y este bucle no es solo durante la misma reencarnación, puede ser un bucle más extendido o espiral porque nunca es exactamente igual una misma encarnación al repetirla. Es decir una persona es Pepe, luego es José, luego es Miguel, luego Fernanda, luego Lucía, luego Pepe de nuevo, luego Miguel y así vuelta y vuelta, y no avanzan porque están esas vidas interconectadas y la causa de la existencia de una obedece a la anterior, pero no hacen un círculo.

Y si es difícil salir de un bucle de una sola encarnación, como les pasó a los suicidas, es aún más difícil salir de un bucle mayor, que involucra varias encarnaciones, porque no es fácil darnos cuenta que estamos en una.

Y para hacer las cosas peores, las personas en el bucle pueden estar viviendo o no interactuando entre sí, por eso José y Fernanda son una pareja tan feliz, y se llevan bien y cumplen 22 años de casados ya, porque son la misma alma o adma, o Pepe odia a Miguel y no sabe por qué, pero siente gran antipatía, porque se recuerda lo mal que estaba en esa encarnación y lo que detesta es su propio reflejo. Y los bucles en espiral crecen y alimentan unos mayores, que a su vez alimentan otros mayores, hasta ser una vez más el Todo o la Fuente.

Esto que te digo arriba es lo que se recuerda estando en la quinta densidad y es aceptado como empíricamente corroborado por incontables razas, que no tienen el velo del olvido.

Robert: Wow. Muchas gracias por compartir, Swaruu. Una pregunta, ¿qué son las

almas gemelas? ¿Tiene algo que ver con todo esto?

Swaruu: Claro es esto, otro fenómeno. Entra un adma o punto de atención a la fisicalidad, pero por la razón que sea se divide el cigoto. Generalmente está planeado o siempre más bien, pues nada es casualidad, entonces se generan gemelos perfectos univitelinos.

Esto es una sola adma o alma en dos cuerpos, exactamente como en la partenogénesis. Cuando esto ocurre en Taygeta, la misma adma maneja ambos cuerpos porque la conexión con la Fuente es total. Siempre lo es pero aparenta no serlo.

Pero en la Tierra el velo del olvido o las frecuencias Matrix, lo mismo de todas formas, hace que se genere un nuevo punto de atención. Es decir la señal está ahora recibiendo dos puntos de atención. Y como las experiencias de los gemelos perfectos a medida que crecen se separan, o diferencian más y más, se generan así intereses diferentes.

Esto en el nivel de las almas es la creación de un nuevo punto de atención, que es lo mismo que un nuevo fragmento holográfico de la Fuente, o en otras palabras se crea un adma o alma nueva, fragmento holográfico de la anterior.

Robert: Muchas gracias por compartir. Otra pregunta. ¿Qué pasará con todas estas admas y las almas gemelas, cuando pasemos a la quinta densidad? ¿Perderemos el velo del olvido? ¿Encontraremos nuestras admas gemelas? Gracias.

Swaruu: Si, en la quinta densidad si se pierde eso, porque es propiedad de la tercera densidad. En la quinta densidad si hay velo del olvido, pero es menor. Es decir no recuerdas todo lo que has vivido, eso no sería posible y te volverías psicótico, pero si recuerdas varias vidas anteriores a la vez y depende de cada persona. La mayoría recuerda bien sólo unas tres vidas anteriores, lo demás es vago.

Yo soy de las que más cosas y vidas recuerda. Las almas gemelas no son otra cosa más que los fragmentos holográficos de nosotros mismos, que están energéticamente más cerca de nuestra frecuencia actual punto de atención.

Robert: Swaruu, qué suerte que tienes, ¿y nosotros recordaremos quienes hemos sido y somos? ¿Cómo lo aceptarán esto las personas? Gracias.

Swaruu: Depende de cada quien. Sé que algunas no tomarán mis palabras amablemente, pero es la verdad, empíricamente comprobada en la que vivimos aquí.

Robert: Y otra pregunta. ¿Cómo la gente tomara la pérdida de seres queridos no reales, personas de fondo o matrix 3D?

Swaruu: Es difícil, pero lo verán necesario en su momento, lo comprenderán, pero no perderán nada que ellos mismos no decidan perder.

Robert: Buena respuesta. No perderán nada que ellos mismos no decidan perder.

Swaruu: Antes de perder a una persona habrá y hay un proceso en el que cada quien verá su pérdida como algo necesario para su propio crecimiento, pero siempre dolerá, y esto ya sucede.

Robert: ¿Ya sucede?

Swaruu: Es lo mismo que cuando alguien despierta de la Matrix y su pareja no. Esto hace que la persona despierta tenga que alejarse de amistades y hasta de familia, y parejas que ya no les sirven, porque no hacen cosas acordes con su nueva perspectiva, entonces esas amistades y hasta familiares se van relegando más y más, hasta desaparecer, esto es lo mismo exactamente.

El proceso no solo es a futuro, ya sucede hoy en día. La ascensión no es algo que pasa como un gran evento. Es algo individual y depende del punto de crecimiento de cada conciencia. Por eso en un vídeo atrás dije que la ascensión es algo particular, y que cada quien es su propio evento.

Robert: Si, Swaruu. Me acuerdo bien de eso. El pasar a la 5ª densidad ¿es lo que todos llaman la Ascensión? ¿Qué significa el término cosecha? No se si lo has escuchado antes. Nos queda poco tiempo, gracias.

Swaruu: La cosecha está ligada al arrebató bíblico. Significa la extracción de almas que han sido escogidas por tener un nivel adecuado. Es una interpretación religiosa de lo que he descrito arriba, pero a menos de que los puedas interpretar como la salida de varias personas por abducción, como está pasando ahora mismo. Sólo es un punto de vista religioso, sin consistencia ni veracidad como tal, solo es como lo intérprete cada quien.

Robert: Si me lo imaginado por eso. Mi pregunta por si comparto esta conversación o parte de ella. A la gente le resolvera alguna duda o pregunta. Gracias.

Swaruu: Tengo un poco mas de tiempo, Robert. Sigamos.

Robert: Gracias. Una pregunta. Se que hemos hablado varias veces de ello. Y se que quizas ya sabes lo que te voy a preguntar. ¿Qué razas son las que están extrayendo a estas personas? ¿Cuál es el motivo? y si tienen el consentimiento. Gracias.

Swaruu: Gracias a ti. Ok, son muchas razas. Como he dicho arriba el ser humano es una sopa o paella compuesta de infinidad de razas. Y todas en un momento u otro desean llevarse a los suyos. Lógicamente por compatibilidad, son las razas Lyrianas las que mayormente encarnan en la Tierra sea tecnológicamente o desde la Fuente. Así que serán esas las que mayormente se involucran.

Las razas que están extrayendo sus semillas son: las razas antropomorfas de las Pléyades (todas las estrellas), los Alfrateanos - Alfa Centauri y los Antareanos. En menor grado los Dieslientiplex, Arcturianos y los Sirianos.

Extraer no es lo mismo que abducir, puesto que el primero es con consentimiento y el segundo no.

Las razas que abducen mayormente en orden de cantidad son: los grises pequeños jardineros de Zeta Retículi, no los de Orión. La raza humana Milab militar. Las razas Sauroides regresivas, Kingu, Usungal, Naga y Draco, (usando nombres referencia Antón Parks) y algunas facciones de los Malakak (blancos altos).

Robert: Buena aclaracion, muchas gracias. Extraer – Abducir. Me imagino que antes

de la extracción hay un contacto con estos humanos que serán extraídos proponiéndoles la extracción. ¿Hay algún protocolo de extracción? ¿Las razas extraterrestres protegen a los suyos de ser abducidos por estas razas regresivas? Gracias.

Swaruu: Si hay protocolo, pero mayormente se respeta las necesidades de cada quien a ser extraído.

Si, los protegen de las regresivas, pero la manera más común de proteger a los suyos es enseñarlos a protegerse a sí mismos.

Robert: Me gusta. Enseñarlos a protegerse a sí mismos. ¿Hay algún protocolo para el contacto extraterrestre por vuestra parte? Me lo han preguntado varias veces. Gracias.

Swaruu: Una vez más, eso es bastante personalizado, pero lo que realmente juega un papel importante es la frecuencia individual del que desea ser contactado. Como he dicho arriba con una mala actitud no se presentará ninguna raza. El ser buenas personas limpias de corazón, de buenas intenciones y con plenitud de responsabilidad propia sobre sus creencias, eso atrae a cualquier raza positiva, es bueno para el alma y es un buen ejemplo.

Robert: ¿El idioma más parecido al Taygeteano fonéticamente cuál sería?

Swaruu: El Navajo. El Navajo, así como Sioux el Apache y el Pueblo entre otros provienen de la interacción con Taygeta. Tienen muchas palabras en común. El problema diferencia principal es que esos idiomas tienen morfología similar a los demás de la Tierra y el Taygeteano es mayormente telepático.

En Taygeteano dices una palabra, pero es el vehículo para cargarlo de carga telepática como ya hemos dicho.

Robert: Si, lo recuerdo pero va bien que lo repitas para los nuevos. Gracias.

Swaruu: Dices gato, pero al cargarlo telepáticamente también confieres la información de cual gato, su color, edad, personalidad, cantidad de pelo.

Ok Robert, me debo retirar, una hora despues.

Robert: Gracias, Swaruu. Muchas gracias por tu tiempo. Bye.

Swaruu: Gracias a ti tambien por el tuyo. Bye, Robert.